

Meraner Juwelier stellte in Japan aus



Vom 8. bis zum 17. Februar stellten 72 Firmen aus aller Herren Ländern in Japan Juwelen aus. Unter den fünf Teilnehmern aus Italien befand sich auch der Meraner Juwelier Anton Frühauf. Eine besondere Auszeichnung für ihn stellt die Tatsache dar, daß im offiziellen Katalog, in dem von jedem Lande unter den Schwarzweißabbildungen nur ein Farbphoto aufscheint, ein Schmuckstück von Anton Frühauf als offenbar bestes der vertretenen Juweliere aus Italien ausgewählt worden war. Preise wurden keine verteilt, aber schon die Einladung, die Ausstellung zu beschicken, bedeutet höchste Anerkennung. Die Bedeutung dieser Ausstellung wurde auch dadurch unterstrichen, daß sie vom Sohn des japanischen Kaisers mit seiner Gemahlin (auf unserem Bild beide im Vordergrund) besucht wurde.